



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" ha mantenido una reunión con la Consejera de Educación de la Comunidad de Madrid con el objetivo de explorar las posibilidades de alcanzar un acuerdo que sirva para mejorar la educación madrileña.

La Federación Francisco Giner de los Ríos ha mantenido, en la tarde de ayer lunes, una reunión con la Consejera de Educación de la Comunidad de Madrid, cumpliéndose así con un compromiso que alcanzó personalmente la Consejera con el Presidente de la FAPA el pasado mes de diciembre en los actos del día de la Constitución Española.

La FAPA considera que la reunión mantenida, primera desde que Lucía Figar asumió el cargo, debía mantenerse como escenario lógico de interlocución de la Consejería de Educación con la organización mayoritaria en la representación del sector de padres y madres del alumnado. Además, la FAPA trasladó a la Consejera que estas reuniones deben producirse con relativa regularidad.

La FAPA reiteró su intención de explorar las posibilidades de llegar, al igual que se plantea a nivel estatal, a un acuerdo que pueda poner en marcha nuevas actuaciones consensuadas que caminen en la dirección de mejorar la educación madrileña. Asimismo, la FAPA expresó que dicho acuerdo debería alcanzarse, de ser posible, antes de la finalización del presente curso escolar, ya que, de lo contrario, no sería posible al entrar en un escenario preelectoral ante las próximas elecciones autonómicas y municipales.

La Consejera de Educación que, según sus propias palabras, calificó de muy coherente la actitud de la FAPA durante estos años con el modelo que defiende, aunque afirmó no compartir dicho modelo en muchas cuestiones, expresó que está muy pendiente del pacto educativo a nivel estatal y que, de realizarse finalmente, se originarán modificaciones en la legislación actual que las Comunidades Autónomas deberán desarrollar. También expuso su voluntad de llegar a acuerdos, pero sin dejar de lado que la disponibilidad presupuestaria de la que dispone lo hace muy difícil, pues nadie se reunirá con ella para acordar recortes. No obstante, solicitó a la FAPA que le hiciera llegar sus propuestas para considerarlas y, por otro lado, comprensión para sus actuaciones, según reiteró, marcadas por la ausencia de margen económico.

La FAPA recoge el guante lanzado por la Consejera, propuestas para un posible acuerdo, y le hará llegar dichas propuestas, pero rechazó establecer prioridades en las mismas, al ser esto último una decisión que le corresponde a la propia Consejera.

La FAPA considera un paso positivo que la Consejera de Educación haya mantenido la reunión, lo que supone un cambio de actitud con la mantenida hasta la fecha, y apuesta por mantener nuevos contactos para valorar conjuntamente las propuestas que presente la FAPA.